



一年生と一緒に遊んだよ R3年11月11日(木)ひまわり組

先日、蓮代寺小学校の一年生から『秋のお祭りパーティー』の招待状をもらってから「小学校行くの楽しみ!」「どんなお店あるんな?」と楽しみしていた子ども達。今日は登園するなり、「何時になったら学校行くん?」とワクワクしていました。一年生のお部屋に入ると緊張したのか表情が固まる子ども達でしたが、遊び始めると少しずつ緊張も解け笑顔になり、一年生と会話をしたり、一緒に遊んだりする様子が見られました。

楽器コーナー



ペットボトルにどんぐりが入っている楽器を使って、タブレットから流れてくる音楽に合わせてリズムをとって遊んだよ。

お店屋さんコーナー



どんぐりのコマや紅葉が貼ってあるしおりなど、可愛い商品がたくさんあったよ。

どんぐり転がしコーナー



どんぐりが不規則に転がる様子や、点数が書いてあるカップに転がり落ちていくことが面白かったよ。

的あて・的入れコーナー



小さなカップにどんぐりを投げ入れる事は難しかったようですが、何度か投げるとうちにコツをつかみ高得点獲得!

けんだまコーナー



松ぼっくりがなかなかカップに入らなくて困っていたら、一年生がやって見せてくれたり、優しく教えてくれたりしたよ。真似してやってみたらできたよ!



小学校から戻ってくると、「楽しかったね!」「なんかプレゼントしたい!」「お手紙も書きたい!」という事で、早速折り紙やお花紙を使ってお花を作ったり、「お祭り楽しかったよ。ありがとう。」と心を込めて手紙を書いたりしていましたよ。